

Vampire Knight - Die Geschichte von Hikari Shina de Luna

Von -Claire-Farron-

Kapitel 1: Der Beginn einer Freundschaft?! - Teil 1

Ein neues Schuljahr an der Cross Akademie begann. Die Dayclass Schülerinnen standen mal wieder, genauso wie letztes Jahr mit kleinen Geschenken, für ihre Lieblingsschüler vor dem Wohnhaus der Nightclass. Ich stand nicht dazwischen, denn erstens fand ich es zu kindisch von den anderen und zweitens hätte ich den anderen doch nur platz weggenommen, da ich querschnittgelähmt bin und deswegen immer im Rollstuhl unterwegs bin. Ich hörte, wie Yuki, eine der Guardians der Schule, die anderen Dayclass Schülerinnen immer wieder zur Ordnung rief. Zero, der andere Guardian der Schule, war hingegen zu Yuki der ruhigere von den Beiden. Ich wusste, das die Schülerinnen sehr viel Respekt vor ihm hatten und diese zeigten sie ihm auch. Er sah das Tor sich öffnen und da kamen sie...die Schüler und Schülerinnen der Nightclass. Alle hatten ihre weiße Uniform an und allen voraus ging natürlich der charmanteste der Schüler. Zudem Zeitpunkt wusste ich natürlich seinen Namen noch nicht, aber das sollte sich ändern. Nun ja, aber dazu später mehr....

Ich fuhr langsam und traurig zum Wohnheim der Dayclass zurück, dem Haus Sonne. Wer ich bin? Ich bin Hikari Shina der Luna..

Ich war fast am Haus Sonne angekommen, als mich einige Rüpel aus meinem Rollstuhl schubsten und auf mich einschlugen und mich traten. Als ich mich nicht mehr bewegte, hörte ich noch, wie die Rüpel meinen Rollstuhl zerstörten. Ich wimmerte und weinte schrecklich und ich krümmte mich vor Schmerzen zusammen. Da ich mich ohne meinen Rollstuhl nicht bewegen konnte, blieb ich einfach liegen, in der Hoffnung, jemand der Dayclass würde mich finden, aber ich irrte mich....

Ich wurde ohnmächtig und wurde erst wieder wach, als ich merkte, wie jemand meinen Kopf anhebt. Ich sah Yuki direkt in die Augen, aber auch Zero und Alle Schülerinnen und Schüler der Dayclass und Nightclass, die in einer Traube um mich herumstanden....Dann wurde ich wieder ohnmächtig und wachte erst nach fünf Tagen nach dem Zwischenfall auf. Ich hörte Maschinen neben mir laufen...Allen Anschein nach war ich auf der Krankenstation der Akademie gelandet. Die Beatmungsmaschine, sowie auch die anderen Maschinen, liefen pausenlos. Ich hielt meinen Kopf und atmete ruhig mit der Hilfe der Maschine. Ich sah das auf meinem Tisch viele Karten standen und auch drei Blumensträuße.

Ich schloss nochmal kurz die Augen, als ich ein leises räuspern vernahm. Ich öffnete die Augen und sah den Direktor in der Tür stehen.

„Du bist wach geworden, das freut mich“ sagte Kaien Cross, der Direktor der Cross Akademie ganz ruhig.

Ich lächelte und sah, wie er sich neben mein Bett setzte.

„Was ist eigentlich passiert Hikari? Yuki sagte mir schon, das sie dich kurz vor dem Wohnheim auf dem Boden liegend vorgefunden hat“ sagte der Direktor und sah mich an.

„Ich kann mich nicht mehr an alles erinnern Herr Cross...ich weiß nur noch, wie ich getreten und geschlagen wurde und dann wurde ich ohnmächtig“ sagte ich noch zitternd und sah ihm direkt in die Augen. Ich schloss meine Augen und versuchte wieder zu schlafen....